

Projekt Backbone II

Backbone II goes click-tt

Am Samstag, 22. Juni, trafen sich rund 20 Backbone II-Interessierte im Haus des Sportes zur Info-Veranstaltung. Das Besucherfeld setzte sich aus mehreren ZV-Mitgliedern, RV-Vertretern und den Projektteam-Mitgliedern Susanne Gries, André Zimmermann und Urs Schärrier zusammen. Nachdem Projektleiter Urs Schärrier mit einem Blick zurück auf den Projektauftrag und die Projektziele startete, folgten Informationen zum aktuellen Projektstand und den wesentlichen Erkenntnissen aus dem Pilotprojekt sowie den strategischen Guidelines für die Phase 2.

Dann übernahm André Zimmermann das Zepter und führte sehr praxisorientiert in die neue „Click-tt-Welt“ ein. Er zeigte zuerst die verschiedenen Ansichten von click-tt: öffentlicher Bereich, Verbandsadministration, Spielbetrieb und Vereinsbereich. Da die ZR-Daten von STT und OTTV im Februar 2013 in das Pilotprojekt übernommen wurden, konnten online bereits die Ansichten mit „richtigen“ STT-Daten gezeigt werden. André Zimmermann führte gekonnt durch die Präsentation und zeigte einen Grossteil der Funktionalitäten, die für die Regionalverbände und Vereine von Bedeutung sein werden. Das Interesse der Teilnehmer war hoch und viele praktische Fragen wurden gestellt, die teilweise schon beantwortet werden konnten, teilweise noch offen sind und im Umsetzungsprojekt in Phase 2 beantwortet werden müssen. Zum Abschluss informierte Urs Schärrier über das weitere Vorgehen mit dem Ziel, click-tt für die Saison 2014/15 erfolgreich einzuführen, betonte nochmals die Wichtigkeit und Chance dieser baldigen Veränderungen und bedankte sich bei allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit.

[Link zum Pilotsystem](#) (Daten teilweise noch unvollständig)

 [Präsentation 22. Juni](#)

